



Jürgen et Mauritia Mack lors de la cérémonie des « Golden Ticket Awards »

Un anniversaire placé sous le signe de l'excellence

50 ans d'Europa-Park – élu pour la dixième fois meilleur parc de loisirs au monde !

8 septembre 2025

Le 6 septembre 2025, Europa-Park a reçu pour la dixième fois la plus haute distinction de l'industrie des parcs de loisirs, le titre de « Meilleur parc de loisirs au monde », lors des « Golden Ticket Awards ». Le parc s'est ainsi imposé une nouvelle fois, en cette année jubilaire, face à de prestigieux parcs tels que Walt Disney World et Universal Studios.

La cérémonie de remise de prix de la revue spécialisée internationale « Amusement Today » a eu lieu au parc de loisirs américain « Carowinds » à Charlotte en Caroline du Nord en présence de Jürgen Mack, propriétaire d'Europa-Park, qui a déclaré : « C'est un grand honneur de représenter notre famille ici aux États-Unis pour recevoir ce prix. Il récompense les

performances exceptionnelles de toute notre équipe et nous encourage à continuer avec passion et esprit d'innovation sur la voie sur laquelle nous nous sommes engagés il y a 50 ans. »

Le jury des « Golden Ticket Awards » a notamment souligné la grande variété d'attractions proposée à Europa-Park, son exploitation et maintenance de haute qualité ainsi que le mélange réussi de manèges traditionnels et de contenus numériques novateurs. Les spectacles, les restaurants et l'offre d'hébergement haut de gamme du complexe touristique ont également été salués.

Europa-Park Resort a aussi décroché d'autres distinctions : l'univers aquatique **Rulantica** est classé **quatrième parmi les milliers de parcs aquatiques à travers le monde**, tandis que le nouveau grand huit **« Voltron Nevera powered by Rimac »** fait son entrée dans le Top 10 des près de 6 000 meilleurs grands huit en acier au monde. De plus, **Europa-Park** figure à la **deuxième place** dans la catégorie **des « Plus beaux parcs de loisirs au monde »** et remporte le titre de **« Meilleure expérience client »** parmi les parcs de loisirs en Europe.

La société mère **MACK Rides**, spécialisée dans la construction de manèges, a en outre été récompensée pour le « **Meilleur nouveau grand huit** » (« **Stardust Racers** ») ainsi que pour la « **Meilleure innovation** » (« **Rocking Boat** »).

« Les festivités du 50^e anniversaire d'Europa-Park battent leur plein. Remporter pour la dixième fois déjà, en cette année si particulière, le « **Golden Ticket Award** » du « **Meilleur parc de loisirs au monde** » est un moment historique et d'une valeur inestimable pour notre famille. Notre quête permanente de la plus haute qualité dans chaque détail fait partie intégrante de l'ADN de notre parc. *Danke, Merci, Thanks* à tous nos fans à travers le monde », a déclaré Roland Mack, fondateur et propriétaire d'Europa-Park.





Jürgen et Mauritia Mack lors de la cérémonie des « Golden Ticket Awards »



Les prix de la revue spécialisée internationale « Amusement Today » ont été remis au parc de loisirs américain « Carowinds »



Europa-Park a reçu pour la dixième fois le titre de « Meilleur parc de loisirs au monde »